

Se Elevarán los Salarios en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 11 de mayo. (EFE)—El gobierno argentino del Presidente Viola anunciará en el curso de la presente semana su política salarial para este año.

El Presidente Viola decidió que los ministerios de Economía y de Trabajo convergiesen en la tarea de practicar ajustes técnicos en la formación de los salarios básicos de convenio, que abarcan toda la actividad privada y algunas empresas del Estado.

También los organismos competentes del ministerio de Economía están trabajando en la instrumentación de la política que, a esta altura, el Poder Ejecutivo ha fijado para las remuneraciones de los agentes públicos.

Sobre ambas cuestiones habrá anuncios esta semana, de acuerdo con lo prometido por el ministro de Economía, Lorenzo Sigaut.

Los pasos que dé el gobierno en el terreno salarial son esperados con expectación en momentos en que las empresas parecieran haber abierto un compás de espera para resolver las demandas internas de sus plantas de personal, afectadas incesantemente por el costo de vida en ascenso.

El diario La Prensa indicó que el aumento de salarios que anunciará el gobierno será del 20 o el 21 por ciento.

De acuerdo con el diario, el ministerio de Economía sugirió que ese incremento general fuera del 18 por ciento, pero que las fuerzas armadas plantearon aumentos de entre el 28 y el 32 por ciento, y que la presidencia "compatibilizó" ambas posiciones con el 20-21 por ciento.

EXCELSIOR

Se Niega a dar "Manos Libres" a Reagan

Desoye el Senado de EU a Haig

- ★ Mayor Vigilancia del Congreso en Política Externa
- ★ Condicionan el Cese del Embargo Contra Argentina
- ★ Demócratas y Republicanos Rechazan Otro Vietnam

WASHINGTON, D. C., 12 de mayo (AFP, AP, EFE y Latin-Reuters).—El Comité de Relaciones Exteriores del Senado desoyó las recomendaciones que le hizo el secretario estadounidense de Estado, general Alexander Haig, en el sentido que dejara las manos libres al Presidente Ronald Reagan para manejar la venta de armas a la Argentina y El Salvador.

Así, el comité levantó el embargo de venta de armas estadounidenses a Argentina, pero puso dos condiciones importantes: El Presidente Reagan debe certificar, por escrito, ante el Congreso el cumplimiento en ese país sudamericano de los derechos humanos, y el esfuerzo del gobierno de Buenos Aires "en identificar" a los desaparecidos.

Ayer, el mismo comité puso cinco condiciones al Presidente Reagan para que éste continuara enviando la ayuda militar y económica a El Salvador. Entre las importantes figuraban que el Presidente salvadoreño José Napoleón Duarte dialogara con los miembros de la oposición y retirara Washington, de territorio salvadoreño, a los asesores militares estadounidenses.

La votación de hoy y ayer fue igual: 11 votos en favor y uno en contra.

La asistencia militar a Buenos Aires fue suspendida en 1978, cuando se denunciaron severas violaciones de los derechos humanos en diversos puntos del país argentino.

SIGUE EN LA PAGINA TRECE

Desoye el Senado de EU a Haig

Sigue de la primera plana

Según los observadores políticos, el Congreso de Estados Unidos piensa ejercer cierto control en la política exterior, tanto del Presidente Reagan como la del se-

cretario norteamericano de Estado, general Alexander Haig. En el Comité de Relaciones Exteriores del Senado, republicanos y demócratas, asediados por los temores de que Estados

Unidos pueda involucrarse en un nuevo Vietnam, unieron sus votos para aprobar el lunes un proyecto de enmienda, tendiente a condicionar el mantenimiento de la ayuda militar a El Salvador, a los programas que haga el gobierno del Presidente Napoleón Duarte en la observancia de los derechos humanos.

Hoy hizo lo mismo cuando

levantó la prohibición de venta de armas estadounidenses a Buenos Aires, pero esa venta la condicionó a que Reagan declare por escrito que el gobierno bonaerense respeta cada día más la aplicación de los derechos humanos, y que realmente se preocupa por identificar a los ciudadanos argentinos que se dan por desaparecidos.